

Lévis, le 17 janvier 2007

Objet : Projet de Rabaska à Lévis

Bonjour

Je suis une résidente de Lévis depuis bientôt trois ans, c'est mon travail qui m'y a amenée. J'aime beaucoup cette ville, pas trop grosse juste correcte et on y trouve tous les services à proximité. La ville, la campagne et le fleuve quoi demander de plus.

Je crois qu'avec un projet comme celui de Rabaska, cela ferait qu'améliorer la situation économique de toute la région de Québec-Chaudière-Appalaches avec une somme de 840 millions \$ d'investissement. Ce qui ferait travailler plus de 3,500 personnes durant la période de construction et, par la suite, donner 70 emplois permanents du travail pour nos jeunes.

C'est certain qu'il y aura toujours des gens pour s'opposer à de tels projets. C'est comme les porcheries, personne ne les veut dans leur cour, mais ces mêmes personnes aiment bien manger un bon petit filet de porc ou un bon petit rôti de porc. Même chose avec les éoliennes, pollution par le bruit ou simplement pollution visuelle et ces mêmes personnes qui s'y opposent font parti de club de V.T.T. Y a-t-il quelque chose de plus bruyant! Si ce n'est pas nous qui l'acceptons, ce sera encore les autres qui auront tous les profits.

En passant, mon travail est à proximité d'Ultramar, et je n'ai aucune crainte de vivre à tous les jours dans ce secteur; c'est beaucoup moins dangereux de vivre près d'une ligne à haute tension. Pour le projet de Rabaska les risques et les inconvénients ont bien été calculés et étudiés pour qu'il y ait le moins d'impact sur l'environnement.

Pour ma part, je trouve que nous n'avons pas les moyens de refuser un tel projet.

*Sabine Laflamme.*